

HUT TNI ke-78, Dandim 1418/Mamuju: TNI sebagai Patriot NKRI semakin Solid, profesional dan semakin dicintai serta mencintai rakyat

M Ali Akbar - SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 5, 2023 - 18:55



Mamuju – Peringatan HUT TNI ke-78 digelar di belakang Makodim 1418/Mamuju,

tepatnya di Jalan Yos Sudarso, Kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Kamis (5/10/2023).



Upacara HUT TNI ke-78 ini dipimpin langsung oleh Komandan Korem (Danrem) 142/Tatag, Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si, dengan mengusung tema “TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju”.

Acara tersebut juga dihadiri oleh PJ Gubernur Sulbar Prof Sudah Fakhrolloh, Kapolda Sulbar Irjen Pol Adang Ginanjar, Kajati Sulbar Muhammad Naim, anggota DPR RI Suhardi Duka, Ketua DPRD Sulbar Suraidah Suhardi, Forkopimda, para PJU Korem 142/Tatag, para Dandim, tamu undangan , serta untuk pajurit. Acara tersebut juga dihadiri oleh PJ Gubernur Sulbar Prof Sudah Fakhrolloh, Kapolda Sulbar Irjen Pol Adang Ginanjar, Kajati Sulbar Muhammad Naim, anggota DPR RI Suhardi Duka, Ketua DPRD Sulbar Suraidah Suhardi, Forkopimda, para PJU Korem 142/Tatag, para Dandim, tamu undangan , serta untuk pajurit.

Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, SE, mengatakan, jika tema nasional HUT TNI ke-78 tahun 2023 ini adalah 'TNI Patriot NKRI: Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju'. Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, SE, mengatakan, jika tema nasional HUT TNI ke-78 tahun 2023 ini adalah 'TNI Patriot NKRI: Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju'.

“Netralitas TNI harga mati, dalam mengawal dan mengamankan pelaksanaan demokrasi (Pemilu) yang akan digelar pada tahun 2024 nanti,” ujarnya. “Netralitas TNI harga mati, dalam mengawal dan mengamankan pelaksanaan demokrasi (Pemilu) yang akan digelar pada tahun 2024 nanti,” katanya.



Selain itu, sinergitas sangat penting bagi semua kalangan untuk ditingkatkan dan dijaga. TNI terutama membantu rakyat dalam menjaga kondusifitas keamanan dan kenyamanan nasional. Selain itu, sinergitas sangat penting bagi semua kalangan untuk ditingkatkan dan dijaga. TNI terutama membantu rakyat dalam menjaga kondusifitas keamanan dan kenyamanan nasional.

” Dengan merayakan ulang tahun ke 78 TNI, tentunya kita berharap TNI semakin solid, profesional dan semakin dicinta oleh rakyat serta selalu ada ditengah tengah masyarakat dan selalu siap membantu masyarakat, ” Kata Dandim.” Dengan merayakan ulang tahun ke 78 TNI, tentunya kita berharap TNI semakin solid, profesional dan semakin dicinta oleh rakyat serta selalu ada ditengah tengah masyarakat dan selalu siap membantu masyarakat, ” Kata Dandim.

Dimana ada TNI di situ pasti ada rakyat, TNI profesional dan tangguh akan hadir di tengah masyarakat dalam segala sinergitas untuk Indonesia maju,” tambahnya. Dimana ada TNI di situ pasti ada rakyat, TNI profesional dan tangguh akan hadir di tengah masyarakat dalam segala sinergitas untuk Indonesia maju,” tambahnya.

Dalam pelaksanaan perayaan HUT TNI ke-78 tersebut, selain melibatkan puluhan prajurit korem 142/Tatag, personel Angkatan Laut, Angkatan udara, Polri, dan pihak Forkopimda. Dalam pelaksanaan perayaan HUT TNI ke-78 tersebut, selain melibatkan puluhan prajurit korem 142/Tatag, personel Angkatan Laut, Angkatan udara, Polri, dan pihak Forkopimda.



” Sesuai dengan perintah Panglima TNI, bapak Kasad dan Pangdam. kami menerapkan perintah harian Kasad salah satunya untuk penurunan angka stunting bersama seluruh pemangku kepentingan dan kami siap untuk selalu mendukung program pemerintah daerah. TNI dan anggota selalu siap bergerak, tutupnya.” Sesuai dengan perintah Panglima TNI, bapak Kasad dan Pangdam. kami menerapkan perintah harian Kasad salah satunya untuk penurunan angka stunting bersama seluruh pemangku kepentingan dan kami siap untuk selalu mendukung program pemerintah daerah. TNI dan anggota selalu siap bergerak, tutupnya.